

Ressort: Auto/Motor

Polizeigewerkschaft: Autobauer müssen Warnsystem gegen Falschfahrten anwenden

Berlin, 03.01.2013, 17:39 Uhr

GDN - Der Chef der Deutschen Polizeigewerkschaft, Rainer Wendt, hat die Autohersteller aufgefordert, Kraftfahrzeuge mit technischen Systemen auszustatten, um künftig Unfälle mit Geisterfahrern zu verhindern. Der Tageszeitung "Neue Westfälische" (Freitagausgabe) sagte Wendt, das Navigationssystem oder das Autoradio könne zum Beispiel einen Warnton abgeben, wenn eine Straße in falscher Richtung befahren werde.

"Die Diskussion muss in Gang gesetzt werden", forderte Wendt. Er sprach sich für eine europäische Lösung bei der Kfz-Technik aus. In der Neujahrsnacht hatte ein Lkw-Fahrer die Autobahn 1 bei Bremen in falscher Richtung befahren. Ein anschließendes Wendemanöver hatte eine Massenkarambolage verursacht, bei der zwei Menschen starben.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-5150/polizeigewerkschaft-autobauer-muessen-warnsystem-gegen-falschfahrten-anwenden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com